
Stichpunkten meine Mitschrift vom 12.7.2016

Ort: Restaurant Morgenland
19 BEA FK-Vertreter*innen anwesend

TOP 1 - Entwurf Resolution zum Thema Schulbau/Sanierung/Inklusive Schule

- von Frank vorgestellt
- ausführlich diskutiert
- mehrheitlich keine Abstimmung/Forderung zum jetzigen Infostand gewünscht
- bis 22.8. sollen Schulvertreter*innen/BEA-Mitglieder dem BEA-Vorstand ihre konkreten Punkte zum Thema 
zuarbeiten
- BEA Vorstand macht daraus einen neuen Entwurf, der mit der Einladung zur kommenden BEA-Sitzung im 
Sept. mitgeschickt wird

TOP 2 - Schülerzahlen/Anmeldungen 1. und 7. Klassen in FK zum kommenden Schuljahr 2016/17

- Zahlen fragwürdig, Statistik unscharf durch Einzugsbereiche
- generell mehr Kinder in den Klassen, besonders in Friedrichshain, viel mehr Anmeldungen
- zur Info: Fragen an das Bezirksamt können von jedem Einwohner aktuell noch bis 18.7. 10 Uhr gestellt 
werden 
- viele 1. und 7. Klassen haben nicht genug Schulraum
- ISSen werden tendenziell beliebter?
Frau Zeipelt nicht da, Zahlen nicht alle eindeutig, folgende Fragen offen:
- Wie viele Kinder werden nicht aufgenommen?
- Was passiert mit den nicht aufgenommenen Kindern?
- In welchen Schulen wird die Klassengröße von 26 Kindern überschritten?

TOP 3 - BuT/Lernmittelbefreiungen

- Warum erheben viele Schulen im Bezirk bzw. in Berlin Zuzahlungen für Lernmittelbefreite?
- Nicht Aufgabe von Fördervereinen der Schulen die Lernmittelbefreiung zu kompensieren
- Senatsgelder für BuT/Lernmittelbefreiung scheinen nicht ausreichend bei den Schulen anzukommen
BEA-Vorstände sollen beim Bezirk/Senat anfragen:
- Was bekommen Schulen zum Ausgleich der Lernmittelbefreiung?
- Wie werden Schulen/Lehrkräfte zum Umgang mit Lernmittelbefreiung informiert?
- Warum werden Lernmittelbefreite von Schulen aufgefordert, trotzdem Zuzahlungen zu leisten?

TOP 4 - Aktuelles aus den Schulen: Kamera auf Schulhof installiert

- Beschluss BEA FK die Kamera abzubauen?
- auf Schulhof rechtlich nicht zulässig?
- soll Standard der MBBs werden?

1) BEA FK fordert sofortigen Abbau der Kamera in der Zille-Schule bis zur rechtlichen Klärung
2) BEA FK Vertreter grundsätzlich gegen Videoüberwachung von Schule/Schulhof etc.
3) Frage klären: Wer filmt mit welcher Intension?
einstimmig angenommen

Silke 


